

Der Nachwuchs glänzte beim Ringen in Söding



Dieses Wochenende gingen die steirischen Meisterschaften mit internationaler Beteiligung der Kadetten, Schüler und Mädchen in Söding über die Bühne. Mit 60 Startern von 5 Vereinen aus Österreich, Kroatien und Slowenien waren diese Meisterschaften sehr gut besucht.

Folgende KSV Ringer konnten sich die Goldene sichern: bei den Mädchen waren es Elena Tauber (-25 kg) und Katrin Grinschgl (-52 kg). Bei den Burschen freuten sich Dirnberger Andre (-27 kg Schüler B), Patrick Pschenitzer (-76 kg Kadetten) und Daniel Fließner (-85 kg Junioren) über die Goldmedaille. Zweitplatzierte: Tatzner Sophie (-30 kg), Felix Barilich (-27 kg), Schmer-Sterf Marcel (-32 kg), Langmann Thomas (-38 kg), Kaier Christoph (-42 kg), Rex Kralik (-63 kg), Fließner Matthias (-76 kg), Vodovnik Kevin (-85 kg) und Eberhart Daniel (-85 kg). Bronzemedaille: Karin Klug (-30 kg), Wölkart Simon (-27 kg), Dreier David (-32 kg), Schmer-Sterf Stefan (-55 kg).

Bei der Eröffnung dieser Meisterschaft ehrte der Obmann des Steirischen Ringsportverbandes Stephan Ulrych, die KSV Ringer, welche im Jahr 2011 Top Drei Plätze bei den Staatsmeisterschaften erringen konnten. Folgenden Ringern konnte er Wertgutscheine überreichen: Michael Fließner, Stefan Schmer-Sterf, Kevin Vodovnik, Daniel Fließner, Martin Pansi, Wolfgang Frühwirth, Armin und Lydia Rothschedl.